
 
 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 
9:00h – Escola Bíblica Dominical - EBD 

19:30h – Culto de Louvor e Adoração à 

Deus. 
                       Quarta-Feira 
18:00h – Mulheres em Oração 

(Igreja) - (Inativo) 

 

       Quinta-feira 
19:30h – Louvor e Oração: Estudo, 

reflexão e meditação. 

 

               Sábado ou Sexta-Feira 
20:00h – Jovens e adolescentes: 

Eventos diversos/diferenciados, pregação, 

Legionários da Cruz, comunhão, etc. 

 

CELEBRAÇÕES 

 

2º Domingo (Preferencialmente) 

➢ Ceia do Senhor 

 

2º Domingo 

➢ Dízimos/Ofertas. 

➢ Oferta missionária. 

➢ Alimentos – Cesta-básica. 

 

ATENDIMENTO PASTORAL 

➢ Telefones: 

➢ (043) 3272-1365- (Casa/igreja) 

Cel. 99112-6415/99960-3208 
 

 

 

 

 
 
 

IPB DE JAGUAPITÃ – PR 
                72 - ANOS 
Uma Igreja Cristã Reformada, Calvinista, 
bíblica, que tem como objetivo primaz, 
único: “glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno”. 
Semeando com temor e fidelidade à Sua: 
"Santa, Bendita e Poderosa Palavra”, em 
nossa amada e próspera cidade. Palavra 
está: “sempre viva, atual, transformadora, 
libertadora e salvadora”. Palavra eficaz, 

Palavra verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães: 3272-1365 

(043) 99112-6415 (VIVO) - 99960-3208 (TIM). 
Mesa do “Conselho Presbiterial”: - 

Comissão Executiva do PNNP - CE/PNNP.       
(Presbitério Norte Novo Paraná). 

AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL/ASSISTÊNCIAL: 
 

Aux. Elisa Helena dos Santos:.............99660-0143 
Aux. Matheus Gatti Durães................99989-7504 
 

Aniversariantes do mês: 

Pedro Henrique de Souza – 13/11.....99918-9261 
Lavínia Beatriz – 19/11.......................99167-1158 
Tárcio Franquismayller R.  - 28/11....99672-3445 
Amados aniversariantes do mês recebam de todos 
nós Igreja de Jaguapitã, um fraterno e caloroso 
abraço e também os mais sinceros votos de um feliz 
aniversário, e que Deus os abençoe ricamente em 
todos os sentidos de suas vidas. 

 

VIVENDO LITERALMENTE PELA FÉ. 
Hebreus 10:38, “todavia, o meu justo viverá 
pela fé; e:  Se retroceder, nele não se compraz 
a minha alma”. Viver pela fé, quando olhamos 
para a realidade que nos cerca, e observamos: 
“hedonismo, egoísmo, o individualismo, a falta 
de temor, fé e respeito das pessoas pela Igreja 
pela Palavra de Deus e muito mais o que de 
fato nos resta”? Quanto olhamos para as 
pessoas que dizem ser cristãs mas que: “não 
congregam, não dizimam, não evangelizam, 
não tem um bom testemunho de vida, que não 
se doam, que só desejam ser “servidas” em 
vez de servir, etc., o que nos resta”? Creio sem 
dúvida alguma que quando observamos com 
atenção a triste realidade que nos cerca, é 
quase impossível não nos deixarmos tomar 
por um certo temor. Como cristão é triste a 
constatação de todas essas coisas e muito 
mais, o esvaziamento da igreja é real, mas o 
crescimento do mundanismo e de suas 
mazelas no coração das pessoas uma 
realidade. Mas algo que nos consola é a fé. 
Pela fé temos a certeza de que Deus está no 
controle de tudo e de todos, e que a sua Igreja 
está preservada, mesmo diante te tantas trevas 
e dias vis, ruins,  ela vai com certeza “irradiar” 
a luz do seu Senhor, Remidor e Deus. 

 

 

IGREJA PRESBITERIANA DO BRASIL DE JAGUAPITÃ – PR. 

AV. SÃO PAULO, Nº. 021 - CENTRO. 
CEP:  86.610-000 - JAGUAPITÃ, PR.  

FONE: (043) 3272-1365- (CELULAR) - 98479-0027 

Web Site: www.ipbjaguapita.com 
 

E-mail: lincolnduraes@yahoo.com.br 
Organizada: em 16 de junho de 1951. 

Rev. Lincoln Alexandre Bueno Durães  
Boletim: nº 193                                                                                                05/11/2023 

       

O que queres que Jesus Cristo te faça? 
Quem realmente pela graça e pela fé já passou pelo processo da conversão de sua 

alma ao Messias Salvador, certamente não possuiu dúvida alguma do Seu Amor e 

Poder. Deus e Jesus Cristo são um só. João 10:30, “Eu e o Pai somos um”. Assim 

sendo da mesma forma que não existem impossibilidades para Deus o mesmo se 

aplica a Jesus Cristo. Para nosso Senhor e Salvador, qualquer coisa que possamos 

imaginar, desejar ou necessitar, se Ele desejar, pode nos conceder. São inúmeras as 

passagens bíblicas que relatam os milagres de Cristo. E uma que me chama muito a 

atenção e que desejo pontuá-la se refere ao cego de Jericó. Jesus estava se 

aproximando de Jericó, e um indivíduo cego pedia esmolas pelo caminho, e ouvindo 

ele a multidão e a agitação que o cercava se inteirou do que ocorria, e então passou 

a clamar por Jesus de uma maneira tão frenética, enfática e espalhafatosa que Jesus 

mandou que o trouxessem até Ele. E a pergunta que fez ao cego e a resposta que 

dele ouviu, transformou esse indivíduo. Lucas 18:41-43, “Que queres que eu te 

faça? Respondeu ele: Senhor, que eu torne a ver.  Então, Jesus lhe disse: 

Recupera a tua vista; a tua fé te salvou.  Imediatamente, tornou a ver e seguia-o 

glorificando a Deus. Também todo o povo, vendo isto, dava louvores a Deus”. É 

muito importante observarmos algo que Jesus disse a esse ex-cego e que muitas 

vezes passa desapercebido por quem lê e prega sobre esse texto Sagrado. As 

pessoas se focam muito na cura física, mas se esquecem de observar o maior 

milagre ocorrido, a salvação da alma pela fé. No vs.42.c. podemos ler: “a tua fé te 

salvou”. Quando o cego de Jericó, ouve quem estava se aproximando dele, o seu 

coração tomado pela fé, fez com que ele a todo custo se aproximasse de Jesus, e 

quando Cristo lhe pergunta o que ele deseja que lhe seja feito, ele imediatamente diz 

com fé: “Que eu torne a ver”. Entendemos com isso que essa pessoa por uma 

doença, enfermidado oftalmica, ou um acidente qualquer tenha perdido a visão ao 

longo da sua vida, e com fé clamou por cura. Foi curado fisicamente e também 

espiritualmente. Diante de tantas lutas e reveses que a vida nos apresenta, de que 

maneira você tem colocado diante do Salvador as suas petições, orações? Com fé ou 

com descrença? Como Deus, Cristo tudo pode. Por isso com fé, temor e tremor 

coloque diante D’Ele todas as suas petições, necessidades, etc. Pois certamente não 

há impossíveis ao nosso Senhor. Impossíbilidades são realidades humanas e não 

Divinas, nada é impossível, dificíl para Deus Pai. (Rev Lincoln Alexandre B. Durães). 

 
 

 

http://www.ipbjaguapita.com/
mailto:lincolnduraes@yahoo.com.br


Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou uma outra pessoa 
qualquer?   
 Nos, procure será um prazer poder atendê-lo 
(s). 

 Motivos de oração: 
➢ Pelo ministério pastoral e por sua família. 
➢ Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa  amada igreja (maturidade cristã). 
➢ Pelas famílias de nossa igreja.  
➢ Pela libertação real e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: cigarro, 
álcool, sexo, drogas lícitas/ilícitas, jogos, etc.  

➢ Pelas pessoas que se encontram enfermas, 
debilitadas, fragilizadas, em recuperação, 
etc. Amaral, (amigo da Eliza) . Manuela (filha 
Suellen) Marilda, (mãe da Mara) Sr. Vilmar e 
D. Cacilda (saúde debilitada). Marlon (irmão 
Mirian).  Mirian (esposa do pastor). Débora 
(prima da Josélia).  

➢ Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
➢ Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja cristã local nos 
arrependamos verdadeiramente dos nossos 
pecados e sirvamos à Deus com temor, 
tremor, prazer e alegria. 

 
DIVULGUE O NOSSO SITE:  

 
www.ipbjaguapita.com 

26/11/2023 – “Dia da amizade evangelizadora ou 
confraternização”. Com a graça de Deus, desejo 
que nesta data em especial, todos os últimos 
domingos do mês, façamos um esforço conjunto, 
para que não só visitantes estejam conosco neste 
dia mas também os demais membros, familiares, 
e que possamos juntos fortalecer este momento 
de comunhão, alegria, festejo, congraçamento. 
 
12.11.2023 – Celebração da Ceia do Senhor, 
venha com alegria e disposição, não falte, 
participe desse momento ímpar na vida de um 
cristão.   
 

ANOTE O NÚMERO DO CELULAR DE NOSSA 
IGREJA – (43) 98479-0027 (OI) 

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e 
volte sempre que quiser, pois para todos 
nós, é um grande prazer ter você aqui 
conosco. 

 

   
Quintas-feiras às 19:30h e aos Domingos às 

9:00h e ás 19:30hs. 
Mateus 22:29, “Respondeu-lhes Jesus: Errais, não 
conhecendo as Escrituras nem o poder de Deus”. Para 
não errar é necessário estudar. Todas as quintas-
feiras nos reunimos em nossa igreja para estudar a 
Palavra e orar pelos pedidos que nos são feitos. O 
grupo é pequeno, mas fiel e regular. Desafiamos a 
todos que possam estar conosco nesse dia para, para 
nos unirmos nesse propósito com igreja. 
 

Não temas, cre somente! 
Temos sem dúvida alguma muitos temores, 
tememos o que não conseguimos controlar, 
tememos tudo o que desconhecemos e 
muito mais. Temos medo sim da vida e de 
suas supresas, reveses, etc., e igualmente 
também tememos a morte. Tememos pela 
vida, tememos enfermidades, solidão, a falta 
de recursos financeiros e muito mais. Na 
real temos muitos temores, mesmo que não 
os admitamos, mas a melhor maneira de 
enfrentarmos nossos temores é confiar e ter 
fé no poder de Jesus Cristo em nós e por 
nós. Marcos 5:36, “Mas Jesus, sem acudir a 
tais palavras, disse ao chefe da sinagoga: 
Não temas, crê somente”. 
 

FEIJOADA - PORÇÕES CONGELADAS. 
 

Ainda temos em nosso freezer várias porções de uma 
suculenta, e abastada fejoada, acondicionadas em 
embalagens termicas com medidas que vão de 
750ml a 600ml, os preços vão de R$ 40,00 – R$35,00 
e R$ 30,00, são porções fartas, bem generosas de 
carne com pouco feijão. Quem desejar levar 3 
unidades ou mais vai contar com valores 
promocionais vantajosos, quem desejar fale com a 
Mirian. Grato a todos. 

                            Não negocie seus valores. (Rev. Hernandes Dias Lopes). 
Vivemos numa cultura decadente e moribunda. Os valores estão invertidos. Há uma espécie de 
ditadura do relativismo. Os legisladores estão arrancando os marcos. Estão virando tudo de 
ponta-cabeça. O certo passa a ser errado e o errado certo. Chamam luz de trevas e trevas de 
luz. Embora, porém, a sociedade esteja como um trem descarrilado, há valores que não 
podemos negociar. Vejamos: 1. Em primeiro lugar, a dignidade da vida desde a concepção. A 
vida é um dom de Deus. Só ele a dá e só ele tem autoridade para tirá-la. Atentar contra vida é 
conspirar contra o próprio Criador. A vida começa na concepção. Proteger a vida é um dever 
sagrado de todos nós. Criar leis para sacrificar um bebê no ventre materno é como trazer de 
volta o culto a Moloque, no qual crianças eram sacrificadas para atender as demandas de um 
deus pagão. 2. Em segundo lugar, o casamento como instituição divina. O casamento foi 
instituído por Deus e deve ser protegido contra todas as tentativas de desvirtuá-lo ou 
corrompê-lo. À luz das Escrituras, o casamento é heterossexual, monogâmico, monossomático 
e indissolúvel. A banalização do casamento é um atentado contra a família, contra a igreja e 
contra a sociedade. 3. Em terceiro lugar, a liberdade de expressão. O ser humano deve ser livre 
para expressar seu pensamento. Cercear o direito do livre pensamento é atentar contra o 
preceito da liberdade e golpear de morte a democracia. Não se deve encabrestar as 
consciências. Não se pode impor uma ideologia às pessoas. A liberdade é melhor do que a 
própria vida. Os regimes totalitários amordaçam o povo, sequestram sua liberdade, punem, 
prendem e torturam aqueles que se opõem à sua ditadura desumana. 4. Em quarto lugar, o 
direito à propriedade. A lei divina proíbe o furto e a cobiça dos bens alheios. Roubar, saquear e 
invadir propriedade alheia é um atentado contra um direito sagrado. O trabalho é digno, porém 
o roubo é nefasto. O trabalho enriquece, mas o roubo oprime. O trabalho gera riqueza, 
entretanto, o roubo produz miséria. Por essa causa, os bens adquiridos com o trabalho honesto 
devem ser protegidos pela lei e não sequestrados por vadios criminosos. 5. Em quinto lugar, a 
liberdade de culto. Numa democracia, o ser humano é livre para escolher sua crença e o Estado 
não deve interferir no foro íntimo das pessoas. Um Estado laico não tem uma religião oficial 
nem favorece uma expressão religiosa em detrimento de outra. A perseguição religiosa é uma 
marca das ditaduras e não uma expressão da democracia. 6. Em sexto lugar, a proteção às 
crianças. O Estado tem o dever de proteger as crianças e os vulneráveis dos ataques cruéis dos 
aproveitadores, seja no contexto familiar, estudantil ou em quaisquer outros setores da 
sociedade. A erotização das crianças, a ideologia de gênero, a pedofilia e toda sorte de abuso 
infantil é uma crueldade com os infantes, que devem ter o direito de viver sua infância de modo 
saudável rumo à maturidade. 7. Em sétimo lugar, o combate às drogas. As drogas são um 
verdadeiro pesadelo para as famílias. Escravizam suas vítimas, destroem casamentos, adoecem 
famílias e roubam a esperança da nação. A liberação das drogas é um atentado contra a 
sociedade e uma crueldade contra a família. O combate ao narcotráfico e a proteção dos 
cidadãos é um dever do Estado e um direito da família. 8. Em oitavo lugar, o combate à 
corrupção. A corrupção na política, no mundo empresarial, seja no comércio ou na indústria ou 
em quaisquer outros setores da sociedade, é uma conspiração contra os interesses do cidadão 
trabalhador. A corrupção empobrece, oprime e mata. Um político corrupto explora o povo em 
vez de o servir. Desvia os recursos que deveriam promover o bem-estar do povo para amealhar 
riquezas injustas. O trabalho honesto produz riqueza, mas a corrupção é a mãe da opressão e 
da miséria. A sociedade muda, os valores absolutos não. O homem se corrompe, Deus 
permanece santo e justo. Que os valores absolutos que emanam dos preceitos da Palavra de 
Deus governem nossa vida, família e nação.   -    Extraído Jornal Presbiteriano, nº 827 - outubro de 2023. 
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